
KR-Nr. 192/1993 Niederglatt, 14. Juni 1993 

 

Anfrage  von  Markus Kägi (SVP, Niederglatt) 

 betreffend Notentlassungen aus den Gefängnissen 

__________________________________________________________________________ 

 

 

Aus der Presse und in direkten Gesprächen mit Polizei- und Untersuchungsorganen habe ich 

zur Kenntnis genommen, dass wiederum Notentlassungen aus unseren Gefängnissen verfügt 

wurden. Es werden sogar Verhaftungen von Delinquenten aufgeschoben oder gar nicht 

vollzogen. 

In Kenntnis der Antwort aus KR-Nr. 16/1993 erlaube ich mir dennoch, dem Regierungsrat 

folgende Fragen zu stellen: 

 

1.  Wie viele Personen wurden in den letzten 12 Monaten unter dem Titel "Notentlassungen" 

in die Freiheit geschickt? 

 

2.  Wie viele waren davon rechtskräftig verurteilt und wie viele waren noch nicht verurteilt? 

 

3.  Welche Delikte haben diese Personen begangen resp. wurden ihnen vorgeworfen und wel-

ches Strafmass haben oder hätten sie zu gewärtigen? 

 

4.  Ist es richtig, dass die Polizei keine grösseren Aktionen durchführen kann, weil es zu 

wenige Gefängnisplätze hat? 

 

5.  Wie wirkt sich diese Situation auf die Arbeitsmoral und psychischen Belastungen unserer 

Polizistinnen und Polizisten, Bezirksanwältinnen und Bezirksanwälte - überhaupt auf 

unsere Untersuchungs- und Sicherheitsorgane aus? 

 

6.  Wer ist verantwortlich für diesen Missstand? 

 

7.  Was tut der Regierungsrat, um diesen unhaltbaren Missstand sofort zu beheben? 

 

 Markus Kägi 

 


